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por la cual se hace un» esoucion en beneficio del 
Municipio de Barbacoas. 

El Congruo i* los Eitafol Unido» de Colomlia 

D E C R E T A : 

Ar t i cu lo único. Los artíoulos al iment i -
cio» preparados i sin preparar, que se intro-
duzcan por el puorto de Tumaco para el 
consumo de los habitantes del Municipio de 
Barbacoas, estarán l ibros de los derechos de 
importaoion durante cinco años, contados 
desdo e l pr imero de ju l io próximo. 

Dada en Bogotá, a doce de abr i l de m i l 
ochocientos setenta i orneo. 

E l Presidente del Senado de Plenipoten-
ciarios, 

J O S É D E L C . R O D R Í G U E Z . 
E l Presidente de la Cámara de Represen-

tantes, 
E L Í S E O R A M Í R E Z . 

E l Secretario del 8enado de Plenipoten-
ciarios, 

Julio E. Piren. 
E l Seoretario de la Cámara de Represen-

tantes, 
Toma» Rodríguez Pére*. 

Bogotá, ah r i l 16 de 1876. 
Publíqnese i ejecútese. 
E l Presidente de la Union, 

( L . S.) S. P É R E 2 . 
E l Secretario de Harneada i Fomento, 

N I C O L Á S E S Q U E R R A . 

SENADO DE PLMIPOTHíCIABIOS. 
Sesión del día 19 de abr i l de 1876. 

P R E S I D E N C I A D E L C I U D A D A N O R O D R Í G U E Z . 

E n Bogotá, el dia 19 de abr i l de 1875, a 
las doce de la mañana i con el quorum re-
glamentario so decláró abierta la sesión del 
Senado do Plenipotenciarios. Ninguno do 
sus miembros estuvo ausente. 

Se leyó, i fué aprobada, el acta de la se-
sión anter ior, firmándose la del 16 de loa 
comentes. 

Dioso cuenta del orden del d ia do ambas 
Cámaras i del es t ra to de . los negocios sus-
tanciados por la Presidencia. Acto cont i -
nuo, a sol ici tad de un soñar Senador, leyóse 
uno de los documentos sustanciados, a saber, 

la nota del señor Secretario jenoral del Mag-
dalena, remisoria de otra, en copia auten-
tica, d i r i j i da por el señor Seoretario de lo 
In te r io r i Relaciones Esteriores al Adm i -
nistrador de la Aduana de Santamarta, re-
lat iva a las fuerzas nacionales que deben 
dejarse en Panamá paTa conservar la neu-
tral idad de la l inca del ferrocarr i l , caso que 
el orden público se trastorne en el Estado 
del Magdalena; i al punto el señor AroBe-
mena propuso: 

" Antes de entrar al orden del dia con-
sidérese lo que sigue: 

" Solicítese de la Sooretaría do lo In te r io r 
" i Relaciones Estoriores, copia do la nota 
" a que so refiero la de ese despacho, d i r i j i -
" da, BÍD fecha, al Administrador de la 
" Aduana de Santamarta, i que ha remit ido 
" en copia el Secretario jenoral del Estado 
" dol Magdalena. Luego quo so obtenga, 
" páseso jun to con la nota del Seoretario do 
'• Relaciones Esteriores al del Senado de 
" Plenipotenciarios, de 24 de febrero ante-
" r io r , número 18, al mismo Senador desíg-
" nado en comision para despachar el ofioio 
" remit ido por el Secretario jeneral del Mag-
" dalona, de que se ha hecho referencia. 

" Publíquenso en el Diario Oficial todos 
estos documentos." 

Sometido lo propuesto a discusión i espli-
cado que fué por el autor, el señor Capella 
Toledo la modificó, en su úl t ima parte, de 
esta manera r 

" Publiquen»? todos estos docu-
mentos jun to con el in forme que produzca 
la comision, ántes de que el Senado tome 
éste en consideraoion." 

Los señores Arosemena, Capella Toledo i 
Pradi l la discurr ieron sobre esta variación, 
ipooo ' aeepues pTOptwo í T H l i l m o d e oíros 
lo que sigue: 

" Suspéndase lo qne se discute i considé-
rese lo -siguiente: 

1 Pásense a la Cámara de Representante» 
lo» documento» de que se ha dado cuenta al 
Senado, para que aquella Corporaoion los 
considero, i resuelva lo que crea conve-
niente." 

Razonaron sobre esta proposicion losase-
ñores Mercado, Quijano, Ta vera i Prad i l la ; 
i a continuación presentó el señor Arose-
mena, en reemplazo de ella, la que sigue: 

" Suspéndase lo que se discute i consi-
dérese lo siguiente: 

" Pásense a la honorable Cámara Re-
" presentantes loa siguientes documentos, 
" que se publ icarán ántes en el Diario 
"Oficial: 

" 1 . " L a - n o t a de la Secretaría de lo Ln-
" ter ior i Relaciones Esteriores, d i r i j i da sin 
" fecha, i bajo ehnúmero 459, a l Admin is-
" trador de la Aduana de Santamarta i que 
" ha remit ido en oopia el Secretario jene-
" ra l del Estado del Magdalena; 

" 2.° E l oficio a qne esta nota se refiere, 
" del cual se pedirá oopia a la Secretaría de 
" lo In ter io r i Relaciones Estertores; i 

" 8.° L a que por dicha Secretaría se d i -
" rijió a l Senado de Plenipotenciarioe con 
" focha 24 de febrero ú l t imo, bajo el núme-
" ro 18. " 

Sobre esta proposicion razonaron los c iu-
dadanos Arosemena, Qui jano i Jaramil lo, 
presentando pooo despues e l señor Capella 
Toledo l a qne sigue: 

" Pásese al órden del d ia . " 
Inmediatamente después el señor Mar t i n 

p id ió la palabra i redactó esta proposicion: 
" Suspéndase la actual discusión i pasen 

" loe documentos que acaban de leerse a una 
" comision compuesta de los señores Sena-
" dores Arosemena, Pradi l la i Jaramil lo 
" para que informe a l Senado lo qne crea 
" conveniente." 

, Sustentó el autor su proposicion i habla-
r o n Jambion sobre ella los señores Capella 
Toledo i Quijano. E l Senado la adoptó des-
pués, haoiondo constar los señores Capella 
Toledo i Cotes su voto negativo, i el señor 
Ar ias e l suyo afirmativo. 

L a Presidencia ordenó a l Secretario qne 
cumpliese en este part icular lo qué el Senado 
acababa de resolver. 

E l señor Arosemena pid ió luego, p ú a e l 

despacho do una comisión, oopia de la nota 
a que se rodero la d i r i j ida, bajo el número 
469, sin fecha, al Administrador de la 
Aduana do Sautamarta, por la Secretaría de 
lo In ter ior i Relaciones Esteriores, i de las 
que »o hayan d i r i j i do sobro la misma mate-
r ia al Comandante del batallón Ayaoucho, 
número 11, de la Guardia Colombiana, 
acantonado en Panamá. La Prosidoncia re-
solvió do conformidad. 

Continuó el segundo debate del proyecto 
de lo i " do Presupuestos nacionales," i so 
puso en discusión, .i fué nogndo el crédito 
adicional de treinta m i l pesos que propuso 
en la ú l t ima sesión el señor Jaramil lo para 
levantar uua carta dol r io Magdalena, con 
el objeto do que se estudien los obstáculos 
quo presenta para la uavegacion por vapor. 

Acto continuo propuso el señor Nava», 
i se acordó, la reconsideración del crédito 
adicional de $ 12,000 que votó la Cámara 
de Represen ton tes panv la l impia. i canaliza-
ción de la Ciénaga do Harranqui l la i caño 
do la Tablazo. En seguida so adoptó ol cré-
di to referido, i ol señor Largacha presentó 
esto» dos : 

"Departamento de Fomento. 
" Capítulo único. Gastos varios. 
"Ar t íou lo (nuevo). Para completar lasub-

" vención destinada a la om presa de cave-
" gacion por vapor del r io San Juan 11,000. 

" A r t í o u l o (nuevo). Para comp le ta r la 
" subvención destinada a la navegación del 
" rio Atrato, cu caso do que los emproearios 
" cooperen a la esploraoion del canal inter-
" oceánico $ 8,409." 

Adoptó el Senado oslas partidas, i luego 
piusuuto el seflor Návas,-t fué adoptada asi 
mismo, la que sigue: 

" Departamento de Fomento. 
"Capí tu lo único. Gastos varios. 
" A r t í c u l o (nuevo). Para ausiliar la cons-

" tracción de un camino carretero ontre 
" Sincelejo i el puerto de To lú , en el golfo 

do Marrosquil lo $ 50,000." 
Para el mismo Departamento propusie-

ron incont inent i lo» señores Mercado i Sal-
gar, respectivamente, i fueron aprobados 
estos dos artículo»: 

"A r t í ou lo (nuevo). Para ausiliar lacons-
" tracción de los aparatos inventado» por el 
" señor Jerman Malo, BÍ, despues de exami-
" nados por personas competentes, los juz-
" gare el Poder Ejecut ivo útiles para la 
" enseñanza en la» escuelas i para el nervi-
" ció de las oficinas públicas, i , en conse-
" cuencia, celebrar un contrato con el i n -
v e n t o r , hasta $6 ,000 

" Art ículo. Para tomar suscriciones a la 
" obra t i tulada " Decisiones Judiciales," 
" del doctor Seoundino Alvares M , haá-
" t a $4 ,000 . " 

I como no hubiese otras partida» que 
considerar, dispuso ol Presidente que el 
proyecto pasaso a la comision de Presupues-
tos en revisión, ántes de cerrarse el segundo 
debate. Hecha esta declaración propuso el 
señor Salgar lo que sigue: 

" Pasen a la «omision de Presupuestos, 
" par» que proponga lo conveniente, todos 
" los documentos que' haya en la mesa del 
"Secretar io, relacionados con el part icular." 

Adoptó el Senado esta resolución, i el 
Presidente ordenó que se le diera cumpl i -
miento. 

E l señor Gut iérrez Vergara propuio lue-
go la a l t e ra ron del órden del dia para que 
se cerrara el segundo debate dol proyecto 
de le i " que establece la reorganización de 
la renta de 6alínás," pero ol Senado no tuvo 
a bien acordarla. 

Con la sanción ejecutiva devolvió el so-
ñor Secretario de Hacienda i Fomento la 
l e i " por la cual se hace una esencion en 
beneficio del munic ip io de Barbacoas." L a 
Presidencia le acusó el recibo correspon-
diente, i , en seguida, como fuese llegada la 
hora, levantó la sesión. 

E l P r e s i d e n t e , J . vtL C . RODRÍGUEZ. 
E l Secretario, Julio E. Pirex. 
Es oop ia—El Secretario, Julio E. Pérez. 

Sesión del dia 20 de abril-

••RESIDENCIA DEL CIUDADANO n o D U Í O U E S . 

E n Bpgotá, el d ia 20 do abr i l do 1875, 
a las doce de la mañana i con el quorum re-
glamentario, so doclaró abierta la sesión dol 
Senado de Plenipotenciarios. 101 soñor Se-
nador Mar t in estuvo ausente eou escusa 
lej í t ima. 

Se leyó, i fué aprobada, el acta do la se-
sión anterior, firmándose en forma autént i -
ca la dol 17 do los corrientes. 

Dióse cuenta dol órden del día do ambas 
Cámaras i dol es tracto do los negocios sus-
tanciados en la fecha por la Presidencia. 

Acto continuo propuso ol señor Tavora 
lo que sigue: 

" Antes de entrar al urden dol din díscú-
" tose lo siguiente : 

" Tómese cu considoraciou, 011 segundo 
" debate, el proyecto do lei, venido do la 
" Cámaro do Representantes, que pasó en 
" ésta en pr imero, " por el cuol se reforma 
*' ol artículo 502 del C'ódigo Fiscal." 

E l Senado adoptó la outerior resolución, 
i en seguida so discutió el proyecto referido 
" q u e hace variaciones al Código Fiscal." 
Sometido a (lobato el artículo 1,° el señor 
Quijano lo modificó do esto tenor: 

" A r t í c u l o 1 ° E l Poder Ejecut ivo esta-i 
blecerá almacenes de sal en los lugares 
quo calcule mas a propósito para que los 
consumidores puedan proveorso del artículo 
sin pagar altos procioB por escasez de él o 
por recargos innocesarios en su trasporto." 

E l autor discurrió sobro esta variación, i 
despues el Boñor Barr iga propuso lo quo 
sigue: 

" Suspéndaso la discusión do este pro-
" yecto hasta quo so dispongo del " que es-
" tabloco la reorganización de lo renta do 
" salinos." 

E n reemplazo do eíta proposición el se7 
ñor Gutiérrez Vergara presontó, i fué adop-
tada, la quo BÍgue: 

" Suspéndase la discusión do esto proyec-
" t o hasta que so disponga' del " q u e esto-
"b lece la reorganización do la renta de 
"sal inas," el cual, prévia alteración del ór-
" den dol dia, so considerará ahora." 

A l darso cuenta del proyecto alhdido, el 
señor Capella Toledo propuso : 

" Reconsidérese la proposicion que aca-
" b» de adoptarse. 

Hablaron sobre el punto en disousion loe 
señores Capella Toledo, Gutiérrez Vergara i 
Barr iga i el Sonado en seguida negó la re-
consideración propuesta. 

E n v i r tud de lo que queda relacionado, 
manifestó el Presidente quo continuaba ol 
seguiOo debate del proyecto do lei " que 
establece la reorganización do la ronta do 
salinas ; " i luego do leido ol informe do la 
Comision do revisión, señor Gutiérrez Ver-
gara, se sometió a la consideración do lq. 
Cámara la pr imora do las dos variaciones 
que propone, consistente en un artículo 
nuevo concebido en estos términos : 

"A r t í cu l o . Quedan derogados los ar t í -
" culos 433 a 438 del Código fiscal, i refor-
" modos, en los términos do la presento lei, 
" los artículos 449 a 459 del mismo Código. 
"Queda también derogado el artículo 15 do 
" l a le i 58,de 1874." 

E n la votacion de este artículo resultaron 
once votos afirmativos contra once nega-

| t i vos ; i dispuesto en tal v i r tud qno cont i -
nuara la discusión, tomaron porto en ella 
los señores Quijano, Gutiérrez Vergara, Se-
oretario de Hacienda, Salgar, Franco V . i 
Gut iérrez Vereara : votado nuovameute, 

| tuvo a bien la Cámara aprobarlo. 
Incont inent i propuso i defendió el señor 

Ta vera lo que signe: 
" Revócase la aprobación dada al artículo 

" 2.° i reconsidérese.". 
Aoordó el Senado esta reconsideración i 

en v i r t u d de ella se sometió a debato el re-
fer ido art ículo que el señor Tavora modificó 
en su pr imera parte así: 

" Ar t í cu lo 2.° E l preoio do venta do cada 
" 12} kilogramos de sal en las oficinas na-


